

*Pôle communication*

Jeudi 16 juin 2022

## INFO PRESSE

### **Disparition en mer à la passe de Dumbéa** *Les recherches sont arrêtées*

Un homme de 68 ans, habitant à bord d'un voilier en baie de l'Orphelinat à Nouméa, est porté disparu dans le secteur de la passe de Dumbéa depuis mardi matin 14 juin. Il serait parti avec l'intention de couler volontairement son navire à l'extérieur du lagon.

Le MRCC (centre de coordination de sauvetage maritime) a été alerté mercredi 15 juin après-midi. Il a aussitôt engagé les premières recherches à l'aide d'un hélicoptère PUMA des FANC (forces armées de Nouvelle-Calédonie) à la nuit tombée.

Les recherches ont repris jeudi matin dès le lever du jour, avec deux moyens nautiques de la SNSM (société nationale de sauvetage en mer) ainsi qu'un hélicoptère PUMA et un avion de patrouille maritime des FANC.

Le MRCC a mis fin aux recherches maritimes et aériennes en fin d'après-midi, sans résultat.

Une vigilance particulière est demandée aux usagers de la mer naviguant dans la zone. Le MRCC insiste sur l'importance de transmettre l'alerte au plus vite, les premières heures de recherche s'avérant souvent primordiales.